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Разговор начистоту

Ректор посетил студгородок

Ректор Волгоградского опорного технического университета, академик РАН

Владимир Ильич Лысак посетил студгородок, где встретился со студентами вуза,

проживающими в общежитиях №№ 3 и 4. 

А всего студенческий городок регионального опорного университета объединяет 7

общежитий на 3274 места. Вместе с руководителем вуза в студгородке побывали проректоры

по учебной В.А. Кабанов и по административно-хозяйственной работе Н.П. Беляк, а также

начальник управления кадров и социального развития ВолгГТУ Р.М. Кувшинов.

Гостей встретили директор студгородка и коменданты общежитий.

Зал библиотеки в 4 общежитии, где проходила встреча, был заполнен до отказа. Здесь

собрались в основном студенты четырех факультетов – ХТФ, ФТКМ, ФЭВТ, ФЭУ и их деканы.

Место и время проведения этой встречи были выбраны неслучайно. Напомним, что это

общежитие задействовано в подготовке к Чемпионату мира по футболу, который будет

проходить этим летом в 11 городах России, в том числе и в Волгограде. А в общежитии №4,

точнее в его 5 и 6 блоках, поселятся сотрудники ГУВД для временного проживания

(июнь-июль) – на период мундиаля, которые будут обслуживать ЧМ-18. В частности, в

выделенных блоках предполагается разместить 300 сотрудников правоохранительных

органов.

Собственно, эта ситуация и стала предпосылкой нынешней встречи. А также весенняя

сессия, которая, согласно ректорскому приказу, должна быть завершена 25 мая, – что

подчеркивалось и руководством вуза.

В своем выступлении ректор обратил внимание на то, что для подготовки к ЧМ-18 вуз

получил от Минобрнауки РФ значительные средства. Только по 4 общежитию расходы на

ремонт, приобретение мебели и мягкого инвентаря составили более 9 миллионов рублей. А

всего, включая общежития №3 (ВолгГТУ), №№1 и 2 (ИАиС) затраты приближаются к 14

миллионам.

«К сожалению, получение и освоение денег пришлось на зимний период, совпадая с зимней

сессией, и срок ремонтных работ несколько затянулся, – посетовал проректор по АХР. – В

настоящее время ремонт в 5–6 блоках завершается, и в течение апреля там будет заменена

мебель, установлена новая сантехника в душевых, на всех этажах, в том числе будут

оборудованы душевые и гладильные комнаты», – уточнил Николай Петрович Беляк и

добавил, что ректорат впредь рассчитывает продолжать плановый ремонт.

«Главное – в результате этих мероприятий студенты получат более комфортную среду

проживания в указанных общежитиях, – вступил в разговор Владимир Александрович

Кабанов. – Хотелось бы поблагодарить студентов, совет общежития, стройотрядовцев за
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понимание и помощь в проведении ремонта».

Проректора поддержал ректор: «Таким образом, благодаря Чемпионату мира по футболу нам

удастся значительно улучшить условия проживания студентов в общежитиях: №№3 и 4 по ул.

Рокоссовского, а также общежитиях №№ 1 и 2 ИАиС, которые пока рассматриваются как

резервные для расселения сотрудников МВД на время первенства по футболу.

И отдельно выражаю благодарность за большой вклад в ремонт названных общежитий

директору студгородка Н.И. Караулову, комендантам общежитий №3 А.А. Пистол и №4 Н.В.

Кривенко, а также начальнику УКиСР, председателю профкома студентов Р.М. Кувшинову».

Кроме социальных, на встрече обсуждались и другие вопросы. Один из них посвящался

развитию опорного университета и стоящим перед ним задачам, о чем и рассказал ребятам

руководитель техуниверситета. А в самом начале он сослался на высказывание Главы

государства, произнесенное им на одном из заседаний Совета при Президенте  РФ по науке и

образованию, которое, по сути, и стало программным для опорных вузов: «Пора перестать

гнаться за количеством и сосредоточиться на качестве подготовки кадров, организовать

подготовку инженеров в сильных вузах, имеющих прочные связи с промышленностью, и

лучше, конечно, в своих регионах».

Ректор также подчеркнул, что подготовка кадров должна вестись в соответствии с лучшими

мировыми стандартами и передовыми технологиями. Затем В.И. Лысак ответил на вопросы

студентов.

Светлана Васильева.

Фото Андрея Дебелого.
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